

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Este sitio web es propiedad y está operado por la compañía **CAMPOSANTOS DEL ECUADOR S.A. CAMPOECUADOR** (en adelante, “**Campoecuador**”). Campoecuador, cumpliendo lo dispuesto en la Constitución de la República del Ecuador y la Ley de Comercio Electrónico, Firmas y Mensajes de Datos y su Reglamento, por medio de esta política de privacidad (en adelante, la “**Política de Privacidad**”), le informa sobre el uso que le damos a la información y/o datos personales que usted nos facilita a través de su registro y uso de este sitio web, con la finalidad de que usted pueda decidir si ingresa la información y/o datos personales requeridos o no.

Esta Política de Privacidad será aplicable a toda la información recopilada a través de este sitio web, la cual será incorporada a un banco de datos del cual Campoecuador es titular y responsable.

El titular de la información y/o datos personales garantiza y responde, en cualquier caso, de la veracidad, exactitud y autenticidad de la información y los datos consignados, y se compromete a mantenerlos actualizados.

En cualquier momento usted podrá solicitar, sin costo alguno, la actualización, rectificación, eliminación o anulación de sus datos personales almacenados por Campoecuador, dirigiendo una comunicación por escrito debidamente firmada a nuestras oficinas ubicadas en la Avenida Rodolfo Baquerizo Nazur, Edificio Albocentro 5B, Edificio D1, o enviando un correo electrónico a la dirección: campoecu@parquedelapaz.com.

Le instamos a leer detenidamente los siguientes apartados sobre nuestra Política de Privacidad:

1. Recopilación de información y/o datos de carácter personal.
 2. Uso de la información y/o datos de carácter personal.
 3. Privacidad.
 4. Seguridad.
 5. Plazo.
 6. Modificaciones
 7. Uso de “Cookies”.
 8. Contacto.
 9. Aceptación.
- 1. Recopilación de información y/o datos de carácter personal.**

En nuestro sitio web no recopilamos información o datos de carácter personal de individuos sin que medie la aceptación de éstos. Así, al usted registrarse en nuestro sitio web y facilitarnos información y/o datos de carácter personal, nos está comunicando que lo hace de forma voluntaria, expresa, informada, inequívoca y prestando su consentimiento libre de vicios.

La información y/o datos de carácter personal solicitados al momento del registro comprenden, entre otras cosas, nombres, apellidos, número de celular, número de teléfono, correo electrónico, profesión, datos bancarios o de tarjeta de crédito, nombre de usuario y contraseña.

Una vez realizado el registro y para la utilización de algunas de las herramientas del sitio web, se podrá solicitar información adicional a efectos de que usted pueda acceder a los productos que ofrece Campoecuador.

Usted no está obligado a proporcionar la información solicitada. En caso de proporcionarla, se entiende que presta su consentimiento expreso para ello. Para el uso de este sitio web, absténgase de proporcionar información y/o datos personales de terceros sin el consentimiento previo de estos. Campoecuador no es responsable respecto de la información de terceros que Usted ingrese en la Plataforma.

2. Uso de la información y/o datos de carácter personal.

La información y/o datos de carácter personal facilitados serán utilizados para los siguientes propósitos, siempre y cuando usted haya brindado, previamente, su consentimiento expreso:

- Proporcionar información referida a Campoecuador.
- Proporcionar información sobre los productos y/o servicios que ofrece Campoecuador.
- Adquirir productos y/o servicios que ofrece Campoecuador y realizar el respectivo pago de los mismos.
- Remitir boletines, así como comunicaciones comerciales de promociones y/o publicidad.
- Medir el interés en nuestros productos y servicios.
- Responder comentarios de los usuarios y enviar información solicitada por estos a través del sitio web.
- Conocer las preferencias de los usuarios y personalizar su experiencia.
- Manejo de datos a nivel interno.
- Elaboración de estadísticas.
- Informarle sobre actualizaciones del sistema.

Campoecuador se compromete a no utilizar la información y/o datos de carácter personal proporcionados para propósitos distintos a los detallados en el presente apartado.

3. Privacidad.

La aceptación de esta Política de Privacidad y la aportación de datos de carácter personal y/o información propia o de terceros por su parte, constituye que usted acepta, prestando su consentimiento expreso, que todos los datos de carácter personal y/o información proporcionada pueda cederse y transmitirse a terceros, conforme a lo dispuesto en el artículo 9 de la Ley de Comercio Electrónico, Firmas y Mensajes de Datos. Esta Política de Privacidad no describe las prácticas que terceros puedan realizar una vez que se les ha cedido o transferido los datos de carácter personal y/o la información proporcionada, previa autorización suya.

Campoecuador respeta la privacidad de cada uno de sus usuarios. Toda la información y/o datos de carácter personal recopilados serán tratados con la mayor seguridad, conforme a lo estipulado en el siguiente apartado, y solo se usarán de acuerdo con los propósitos señalados y respetando las limitaciones establecidas en esta Política de Privacidad.

Finalmente, se revelarán los datos de carácter personal y /o información proporcionada cuando sea necesario para cumplir con leyes, normas, procesos judiciales y órdenes de las autoridades competentes administrativas y/o judiciales.

4. Seguridad.

Tomamos medidas razonables de carácter administrativo, técnico y físico, para proteger la información y/o datos de carácter personal que usted nos proporcione. No obstante, teniendo en consideración las características técnicas de transmisión de información a través de Internet, ningún sistema es ciento por ciento (100%) seguro. En este sentido, Campoecuador no será responsable por los datos de carácter personal y/o información perdida a través de transmisiones de datos por Internet o por ataques de hackers que accedan, por cualquier medio, a los datos de carácter personal y/o información proporcionada haciendo posteriormente mal uso de ella y, en general, utilizarla con fines distintos a los permitidos por el ordenamiento jurídico ecuatoriano.

5. Plazo.

Los datos personales se conservarán mientras usted no solicite su eliminación. Para solicitar su eliminación usted podrá dirigirse a las oficinas de Campoecuador ubicadas en la Avenida Rodolfo Baquerizo Nazur, Edificio Albocentro 5B, Edificio D1, o enviar un correo electrónico a la dirección: campoecu@parquedelapaz.com y solicitar expresamente la eliminación de todos los datos de carácter personal y/o información proporcionada a través de esta página web.

6. Modificaciones

Campoecuador podrá modificar esta Política de Privacidad, en cuyo caso se lo notificará a usted mediante la publicación en el sitio web o envío por correo electrónico de la versión actualizada. Usted deberá decidir si acepta o no los referidos cambios.

7. Uso de cookies.

En nuestro sitio web utilizamos la tecnología de cookies. Los cookies son pequeños archivos de información que se almacenan en el terminal del usuario, por ejemplo, una computadora o un celular. Los cookies permiten, entre otras cosas, determinar si usted ha visitado un sitio web antes o si es un visitante nuevo, además de recordar información sobre su visita a al sitio web, como sus opciones de preferencia o el material del sitio que usted ha visto.

Al navegar en nuestro sitio web, usted está aceptando la instalación de cookies en su terminal y que nos permite conocer, entre otras cosas, si usted ha visitado nuestro sitio web antes o si es un visitante nuevo, el “login” del usuario para mantener su sesión activa en el sitio web, las últimas búsquedas realizadas en los servicios del sitio web y datos de personalización de los servicios, información sobre anuncios que se presentan al usuario e información estadística sobre cómo usa usted nuestros servicios en el sitio web, como la duración de la sesión.

La mayoría de los navegadores de sitios web están configurados para aceptar cookies en forma predeterminada. No obstante, usted tiene la opción de impedir la generación de cookies y la eliminación de estos mediante la selección de la opción que corresponda en su navegador.

8. Contacto.

No dude en comunicarse con nosotros si tiene dudas o requiere aclaraciones relacionadas con nuestra Política de Privacidad. Contáctenos al teléfono 3709800 y/o al correo electrónico: campoecu@parquedelapaz.com.

9. Aceptación.

En caso de estar conforme con la presente Política de Privacidad, puede aceptarla marcando la casilla dispuesta para el efecto. En caso contrario, no marque la casilla y no procederá al registro, no almacenándose datos de carácter personal y/o información alguna proporcionada por usted.